

# ELECTION CANTONALE DU 4 JUIN

## CANDIDATURE T. MERLE

Toujours pas de candidat U.N.R. annoncé ! Drôle, drôle...

Quant au candidat socialiste Clément, « Le Provençal » et « République » nous informent qu'il sera « accompagné » par Renaudel ! Ce Renaudel qui n'habite pas le canton, qui ne connaît pas grand chose à La Seyne, Six-Fours et St-Mandrier ! Aux dernières nouvelles, donc, les « parrains » de Clément ne sont plus Pappas et Midon ! Mais ce Renaudel a bien commencé ! C'est lui qui, dimanche 23, en pleine rébellion d'Alger annonçait que « 200 tanks soviétiques occupés par des Chinois allaient envahir l'Algérie par la frontière tunisienne... » Inutile d'insister... sur de pareils arguments qui, espérons-le, ne seront pas ceux du candidat S.F.I.O., M. Clément.

En attendant, les habitants de St-Antoine, le quartier populaire, ont constitué leur comité de parrainage pour le soutien de la candidature T. MERLE avec :

Reverdito Etienne, Scajola André, Mme Lefe Alexandrine, M. et Mme Elléna Marius, Mme Vve Panzani, M. et Mme Vivancos Pierre, M. et Mme Cabras, Mme et M. Fagianelli, Mme et M. Fornoni, Mme Boldrini, M. Pellegrin M. Nigogocian Nicolas.

Mme Armand Jeanne, Mme Armand Marie-Louise, M. Teply Jean, Mme Bernardini Jeanine, Mme et M. Tarditti Ange, Mme

et M. Audubert Julien, Mme Festou, Mme Giovanetti, Mme et M. Buttet Delage, M. Aiguier, Mme et M. Pesce François, Mme Veyrat Rose, Mme Defanti Josette, Mme et M. Puccini Livio, Mme Laugier, Mme et M. Blanc.

Mme et M. Porta René, Mme et M. Baccelli, Mme et M. Martin, M. Mottura Grazio, M. Suarès François, M. Sauvaire Antonin, Mme et M. Lupano Ovide, Mme et M. Galvagno Marius, Mme et M. Passaglia Louis, Mme Tassara Père, Mme Simiacou, Mme et M. Allier Eugène, M. Cagnon, M. Grimaud Raymond, M. Lorenzi Ademo, M. Colonèse, Mme et M. Salvetti André, M. Guitta Paul.

Voilà donc une soixantaine de personnes, ouvriers et retraités, hommes et femmes encore décidés à faire du 4 juin prochain une grande victoire de la saine administration, de l'efficace gestion et en même temps une grande victoire de l'union des forces démocratiques pour restaurer la démocratie avec, en premier lieu, la Paix en Algérie.

284-1961